



## **Le Patriarche Cyrille préside la liturgie du Dimanche des Myrrophores sur la place de la Liberté à Kharkov**

[gallery]

Le 8 mai 2011, troisième de Pâques dédié aux femmes myrrophores, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou a présidé la célébration de la Divine liturgie sur la place de la Liberté à Kharkov.

Participaient à la célébration le métropolite Vladimir de Kiev et d'Ukraine, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Nicodème de Kharkov et Bogoduhov, le métropolite Irénée de Dneptropetrovsk et Pavlograd, le métropolite Agathangel d'Odessa et Izmaïlsk, le métropolite Lazare de Simféropol et de Crimée, le métropolite Serge de Voronège et Borisoglebsk, le métropolite Paul de Vychgorod et Tchernobyl, des évêques et des clercs d'Ukraine et de Russie, les membres ordonnés de la délégation accompagnant le Patriarche. Assistaient à l'office V. Tikhonov, vice-premier ministre d'Ukraine, M. Zourabov, ambassadeur de Russie en Ukraine, M. Dobkine, chef de l'administration régionale de Kharkov, G. Kernes, chef de l'administration municipale de Kharkov, S. Tchernov, président du Conseil régional de Kharkov, V. Legoïda, président du Département synodal d'informations.

Environ 40000 personnes étaient rassemblées pour la Liturgie sur la place de la Liberté.

A l'issue de l'office, le métropolite Vladimir a salué le Patriarche Cyrille. Le Primat de l'Église orthodoxe d'Ukraine a félicité le métropolite Nicodème à l'occasion de sa fête et de son 90<sup>e</sup> anniversaire, remettant à l'ordinaire du diocèse de Kharkov une icône de saint Spiridon de Trimythous bénie sur les reliques du saint.

Le métropolite Nicodème a remercié le patriarche Cyrille et le métropolite Vladimir de leurs bons vœux et de leur prière commune devant l'autel. Il a présenté à Sa Sainteté et à Sa Béatitude un jeu d'enkolpion.

Le Patriarche Cyrille s'est ensuite adressé à l'assemblée. Le Primat de l'Église orthodoxe russe a offert au métropolite Nicodème, doyen des évêques du Patriarcat de Moscou, une croix et deux enkolpion.

Toutes les personnes présentes ont reçu des images de la Résurrection du Christ portant la bénédiction patriarcale.